Ofrece Claudia obras en Oaxaca

BENITO JIMÉNEZ

La aspirante morenista a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, se adelantó a la campaña electoral y desde ahora ya anunció que va a construir carreteras, universidades y hasta trenes en esa entidad.

"Vamos a seguir construyendo universidades públicas gratuitas, que tengan la posibilidad los jóvenes de estudiar la universidad y después vamos a seguir construyendo trenes, infraestructura", dijo la precandidata en Nochixtlán.

"Les puedo decir de una vez que ya me estoy poniendo de acuerdo con el Gobernador de Oaxaca, con Salomón Jara, porque vamos a seguir haciendo infraestructura necesaria para todo Oaxaca, ya estamos viendo qué carreteras, qué caminos, cómo vamos a apoyar a las comunidades de la mixteca que tienen tantas necesidades".

Adelantó además que consolidará el acceso a la salud en las comunidades más alejadas de Oaxaca.

"Desde aquí les decimos, nosotros tenemos principios, tenemos causas, no ganamos la encuesta para traicionar al pueblo de México, nosotros tenemos en la mente los principios de Morena, nosotros no mentimos, no robamos y nunca vamos a traicionar al pueblo de Oaxaca ni al pueblo de México.

"Sé que represento de una u otra forma a las mujeres de Oaxaca y a las mujeres de México, y por primera vez en 200 años del México independiente va a haber una mujer Presidenta", dijo ante la gente reunida en la Unidad Deportiva de Nochixtlán.

Sheinbaum agregó que Jara levantó una encuesta en la entidad, que arrojó una preterencia para Morena de 75 por ciento.

"Me dijo hace un rato,

que aprovecho para saludar desde aquí al Gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, hace un rato pasé a visitarlo y me

comentó algo, me dijo que levantó una encuesta hace poco aquí en Oaxaca, que Morena está en 75 por ciento, que el PRI está por ahí como por 5 por ciento nada más, y yo creo que el PAN va a perder su registro en Oaxaca, ya de plano", indicó la ex Jefa de Gobierno.

Antes, en Tehuacán, Puebla, Sheinbaum advirtió que la derecha en México utiliza un disfraz para engañar al electorado con el supuesto apoyo a los programas sociales.

Después de poner un audio del ex Presidente Vicente Fox, donde habla de quitar programas para que los beneficiarios se pongan a trabajar, la morenista aseguró que así piensan todos los de "la derecha".

"Se ponen disfraces para engañar al pueblo, nunca estuvieron de acuerdo con los programas sociales, pero ahora sí: 'no, sí estamos de acuerdo con los programas sociales', (...) saben que tendrían más rechazo", reiteró.







Desde Nochixtlán, Oaxaca, Sheinbaum dijo que en la 4T siempre han luchado por los derechos.



El Financiero Sección: Nacional 2023-12-08 02:36:51

49 cm2

Página: 40 \$5,531.71

1/1

ANTE NOTARIO PÚBLICO

DEFINE MORENA EN TÓMBOLA GÉNERO DE ASPIRANTES AL SENADO

En una tómbola y con papelitos, la dirigencia nacional de Morena y el equipo de campaña de Claudia Sheinbaum eligieron el género de quienes encabezarán las primeras fórmulas de candidatos al Senado para las elecciones de 2024.

El presidente del partido, Mario Delgado, recordó que, "por acuerdo de la Comisión Nacional de Elecciones, el género de las primeras fórmulas en las entidades donde se elegirá gobernador sería el de quien quedó en segundo lugar en las encuestas o de quien quedó en primer lugar, pero que, por criterio de paridad, no fue designado coordinador".

Ante notario público, dirigentes nacionales y estatales de Morena, PT y PVEM se insacularon posiciones para mujeres en 15 estados y 15 para hombres en otras entidades. Los nombres se darán a conocer hasta la semana próxima. —Víctor Chávez

